
Protokoll:

Ratsmitglied Kühlenthal verweist auf die prekäre verkehrliche Situation, insbesondere während der

Schulzeiten.

Er bittet die Verwaltung, die Möglichkeit zur Anordnung eines absoluten Halteverbotes zu prüfen.

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung auch zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht

eine „Schulstraße“ wie dies in Nordrhein-Westfalen bereits möglich ist, auszuweisen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Anfrage zur Kenntnis.


